
          11 月 20 日（水）18:00 開会 

          小澤 興 幹事 

会長の時間  高島 章行 会長 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 
 
 

 

会長の時間をいただきます。 

今年、夜間例会をいくつか計画した中で、なるべく昔

ながらの炉辺会合に近い形を多くと考えています。特に

新入会員の方に出席していただき、先輩諸氏からいろい

ろ忌憚のないお話を伺ってもらい、来週の新入会員卓話

に活かしていただければと思います。 

先日木曜日に、分区の会長幹事会がありました。日立

RC の藤居さんがガバナーノミニーになりました。その他

人事も決まってきているようです。 

今日は夜間例会ということですので、楽しく過ごして

いただければと思います。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告   小澤 興 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 来年 1 月 20 日（日）に第 7 回ひたち郷土かるた大

会が行われます。新世代委員が担当かと思いますの

でよろしくお願い致します。 

 

委員会報告 

 

         木本会員 

 来週の例会にワイキキ RCの IKKOさんが IFFの御礼

を兼ねてメーキャップに来られる予定です。 

 

 

出席報告    大森孝之 委員 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35名 18名 17名 56.25％ 3名 65.63％ 6名 

 

ニコニコ BOX    白石満義 委員長 

 

 ロータリー情報須田委員長、卓話よろしくお願いい

たします。 

高島会長・小澤幹事 

 卓話をさせて頂きます。 

須田 晃 
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本日の例会：平成 24年 11月 20日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー情報伝達委員会（夜間例会） 

次 回 例 会：平成 24年 11月 27日（火） 【プログラム】卓話 / 新入会員卓話 
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例 会 報 告 



 須田先生、卓話よろしくお願いします。 

小山高一・小室幸久・大森孝之・石川國博・ 

木本貴一・弓野博司・山本忠安・白石満義・ 

鈴木幸一・鹿志村高道・宮本尚彦・信太克己 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 19,000 円 累計額 644,452円 

 

 

 

プログラム 
 
卓話 
 
ロータリー情報伝達委員会     須田委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 情報伝達のツールとしては、プログラム委員会の卓

話で宮本委員長も強調していましたが、まずは「例

会」の重要性があげられます。 

 今年度は高島会長もその重点項目の第一に例会運

営をあげています。例会の内容もさることながら、

例会の出席率の向上が大切です。出席委員会 星委

員長の卓話によると一昨昨年より一昨年、一昨年よ

り昨年とわずかずつではありますが出席率は上が

ってきているようですが、メーキャップを合計した

出席率ではなく、例会の出席率を上げる努力をもっ

としてもいいのではないでしょうか。 

 例えば新入会員があった時には、特別に入会祝賀会

の夜間例会でも開いて、早くクラブになじませるの

も一つの方法かと思います。 

 次に「週報」についてです。これも情報伝達の手段

として大きい存在ですが、私はホームページで各個

人が一人で見るのではなく、勿論それもあってもい

いと思いますが、毎例会に例会場で皆が一緒になっ

て同じものを見ることにより、会員相互の絆がより

強くなる効果が大きくなると思います。ペーパーの

復活を期待します。 

 三番目にあげたいのは雑誌「ロータリーの友」の活

用です。会費納入、出席等と雑誌購読の義務があり

ますが、私はロータリアンであるならば読むのは当

然と思っております。「ロータリーの友」は国際ロ

ータリーの認可を受けた地域雑誌でロータリーに

ついての情報誌です。面白いので是非読んで下さい。 

 

ロータリー情報伝達委員会    信太副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ガバナーノミニー選出について】 

 既にご承知の如く、第一分区から藤居ガバナー補佐

が 2014～2015年度ガバナーに正式に決定されまし

た。 

 ガバナーノミニー選出は、そのクラブも毎年苦悩の

種であり、特に各分区内の会長・幹事においては輩

出選定には大きな障害となっていました。この現況

を打破する得策として下記の通り順番制を設け、定

義付けました。 

 

1. 第 2820地区内を 5 ブロックに設定、第一分区（7

クラブ）・第二分区（9クラブ）を 1 ブロックとする。 

2. 第 1～第 5ブロック毎年順番に各ブロックは責任を

持って輩出する。 

3. 藤居ガバナーノミニー（DGVN）の本件に対する方針 

（１）ガバナー輩出には、費用の負担がネックにな

っているので「支援金制度」を設ける。（地区全員

＝2,000円/人負担）規程案を作成する （藤居） 

（２）パストガバナー会の新設 

第一分区内で各クラブの会長・幹事会を補佐する意

味で「パストガバナー補佐会」を発足させ諸事項を

協議する。（原則年 1回 但し必要に応じて随時開

催） 

主催は年度のガバナー補佐が担当。（メンバー7名） 

規準を作成 （藤居） 

 

 

 

 

会長の点鐘で終了。 


